

A partir de la plataforma de UGT se ha firmado el preacuerdo de convenio de exhibición cinematográfica de Valencia

La representación de FeS-UGT ha firmado esta mañana el preacuerdo del convenio provincial de Exhibición Cinematográfica de la provincia de Valencia, un acuerdo que estará vigente desde el presente año hasta el 2014. Con UGT han firmado la representación de la patronal sectorial y la de CCOO, que en el último tramo de la negociación ha asumido la plataforma defendida por la UGT.

El preacuerdo comporta incrementos salariales para los cuatro próximos años. Se trata de actualizaciones retributivas que tienen en cuenta la situación actual del sector, con una paulatina disminución de espectadores, pero que también garantizan los siguientes incrementos salariales:

- 2011, 2%
- 2012, 1'5% inicial, con garantía de actualización al 70% del IPC real.
- 2013, 1'5% inicial, con garantía de actualización al 75% del IPC real.
- 2014, 1'5% inicial, con garantía de actualización al 80% del IPC real.

Disponéis de más información en el PDF:

[Firmado el preacuerdo de convenio de exhibición cinematográfica de Valencia.](#)